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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（2月28日 第35回）通常例会                      担当：国際奉仕委員会 

2013年 2月28日 

第32号 （通算2139号） 

第３4回（通算2258回）例会報告  

日時：2013年2月21日 18：30～20：30 

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳 11F・アストラル 

プログラム：夜間移動例会 

担当：親睦活動委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会  藤川 俊一 会員 

（移動例会ですので、ロータリーソング、四つのテスト、

友情の握手タイムは割愛します） 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 村田 研一 会長） 
 

幹事報告（大澤 雅松 副幹事） 

 

 皆様こんばんは。本日は千歳の

100万ドルの夜景を見ながらの夜

間移動例会です。そして、丹治

PCの卒寿、村上PCの傘寿を皆さ

んでお祝いしましょう。今夜は楽

しく、大いに飲みながら、仕事を

はじめ、家庭、経済等々を考えな

がら語り合っていきましょう。因

みに森喜朗元首相とプーチン大統領がモスクワ市

内のクレムリン（大統領府）で会談しており、北

方領土問題で良いニュースが入ってくることを期

待しています。それでは大いに飲み、語り合いま

しょう。   

～ ２月は世界理解月間 ～  

ル調整をお願いします。また、次年度4月14日

は神戸南RCの30周年となりますので、訪問され

る方は調整をしておいてください。 

進行：親睦活動委員会 委員長 佐藤 晴一 

乾杯：親睦活動委員会 伊藤 一三 会員 
 

 本日は丹治PCの卒寿と村上PC

の傘寿のお祝いを兼ねた夜間例会

ということでおめでとうございま

す。お二方の益々のご健康とご活

躍、そしてご参会の皆様方の益々

のご発展をお祈りして乾杯しま

しょう。おめでとうございます

(^^)/ 

丹治秀一PC（卒寿） 

 本日はありがとうございます。

千歳に来てから40年余経ちまし

た。その間、千歳の為に地域の為

に誠心誠意、一生懸命尽くしてき

たことが本日、皆様にこのように

集まっていただきお祝いをしてい

ただけることとなりました。感謝

とお礼を申し上げます。私の活動

拠点は駒里にあり、飛行機の騒音を受ける区域で

すが、私は新千歳国際空港を一日でも早く２４時

間世界へ飛び立てる空港にして差し上げたいと考

えております。昨年12月17日地域協議会で北海

道の総合政策部長荒川さんへ、その旨お話をして

おります。90歳の身を投じて推進していきます

のでロータリーの皆様方にも24時間化へのご協

力と後押しをお願いします。 

 

村上光輝PC（傘寿） 

 本日はありがとうございまし

た。思い起こせば昭和14年に千

歳に本籍を移して74年も経ちま

す。その間色々な事がありました

が、ロータリーの思い出としては

国際大会へ7回も行けたことを挙

   【 ロータリー創立記念日・世界理解と平和の日（2/23）】 

ミニ知識 

・卒寿（そつじゅ）90歳：卒の略字が卆⇒九十                                                                  

・傘寿（さんじゅ）80歳：傘の略字が仐⇒八十 

次年度に関する報告2点です。 

 

(１)理事会を来週26日（火）18

時からANAクラウンプラザホテ

ル 千 歳 11 階（当 会 場 隣り の 部

屋）にて開催します。議題は主に

「クラブ協議会」（場所はリア

ン）をいつ開催するかについてで

す。 

(２)次年度は神戸南RCが千歳にいらっしゃる年

です。9月19日の当クラブ例会に合わしての訪

問予定になっていますので、今からスケジュー

卒寿と傘寿を祝う会 

http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16482/img_0013-34/
http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16484/img_0006-33/
http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16496/img_0018-35/
http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16496/img_0029-28/
http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16496/img_0036-19/
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ニコニコBOX 

①丹治秀一PC 卒寿のお祝いありがとうございま

す。 ②村上光輝PC 傘寿のお祝いありがとうござい

ます。 ③村田研一会長 丹治さんの卒寿、そして村

上さん の傘寿、誠におめでとうございます。 ④沼田

常好幹事 丹治さん、村上さん、おめでとうございま

す。本日の例会、遅れて申し訳ありません （事務局

注：公務です）。幹事として！！すいません<(_ _)>  

⑤福田武男PC 丹治さん、卒寿おめでとうございま

す。光輝さん、傘寿おめでとうございます。 ⑥佐々

木昭PC 丹治さん、村上さん、誕生日おめでとうご

ざいます。 ⑦伊藤一三会員 丹治さん、村上さん、

お誕生日おめでとうございます。 ⑧斉藤えみこ会員    

丹治さん、村上さん、お誕生日おめでとうございま

す。見習って参ります♥  ⑨佐藤秀雄PG 例会場 

１１階初進出おめでとうございます。 ⑩武石忠俊PC 

そば会、終了しました。 ⑪長澤邦雄PC 第19回駒

そば会、120名の参加者があり、盛会裏に終わりま

した。 ⑫大澤雅松会員 今年4月14日は地区協議

会、来年4月14日は神戸南RC30周年。いずれも私

の誕生日で特に来年は還暦です。 ⑬前田浩志会員 

15日に青葉公園歯科で抜歯しました。近日もう一本

抜く予定です。お手柔らかにお願いします。 ⑭川端

清会員 2月16日の第49回千歳市社会福祉大会で社

会福祉功労表彰を受けました。 ⑮田中敬二会員 同

じく社会福祉善行表彰を財）札幌信用金庫社会福祉基

金が受けました。 ⑯今野良紀会員 お久しぶり！！ 

⑰今村靜男PC ニコニコ合計がピッタリ５万円にな

るように追加します！！   

本日のニコニコ集計17名 合計 50,000 円  

出席率 

今回：58.5％（2月 21日＝31／53、実数） 

確定：83.0％（2月 7日＝44／53うちMu 0名） 

げることができます。ロータリーに入っていたか

らこそ巡り会えた人たちが居ますし、各国へも訪

問できたのだと感謝しております。ロータリー無

しでは私の人生は考えられません。これからも生

涯会員として努めさせていただきますので皆様の

ご支援をよろしくお願いします。 

“ワイン”プチ講座   

 村田会長から「素敵な夜景をワインを傾けなが

ら楽しみましょう」ということでワインを用意し

ました。藤川会員にワインについてのミニ知識を

伝授してもらいます。また、その教材用として藤

川会員から「赤3本、白3本」を提供していただき

ました。ありがとうございます。 

藤川俊一会員 

 今日、お持ちいたしましたワ

インは両方ともフランス・ブル

ゴーニュ地方のシャルドネとい

うものす。ブルゴーニュ地方の

栽培品種はピノ・ノワール主体

で43ワイナリー余が腕を競っていて、最高はロマ

ネ・コンティ社の物が有名です。本日用意したも

のは１本２～３千円クラスのもので、レストラン

で飲むと１万円クラスになります。このワインを

お飲みになった感想を諸先輩にお聞かせいただき

たいと思います。また、ANAクラウンプラザホテ

ル千歳さんのワイン揃えがよくなっています。下

山さん、藤井さんの両支配人ラインのお力と思い

ます。ソムリエ試験を受ける方がいうには毎日飲

んでいないと味が分らなくなるといっています。

皆様も体調が良い時には、“イタリア産”“フラ

ン産”“アルゼンチン産”とか飲み比べていただ

いて奥の深いワインに親しんでいただきたいと思

います。終わりに丹治ＰＣ、村上ＰＣおめでとう

ございます。このような日にお話をさせていただ

く機会を持たせて下ったことを誇りに思っており

ます。今後ともよろしくお願い致します。 

Ｑｕｅｓｔｉｏｎ？                                                                              

①赤⇒肉料理 白⇒魚料理は？                                                                         

 基本的にその通り。好みによりけりですが、有

名寿司店では「赤」は注文しない方がよいでしょ

うし、置いていません。                                                                       

②健康にいいのは赤？                                                                             

 ポリフェノールが多く含まれている赤が良いよ

うです。                                                             

③冷やす？                                                                                         

 白は7～8℃位に冷やす。

赤は12℃位がお奨め。ただ

し、枝を持つようにしてグラ

ス自体は温めないことです。 

 

◇報告  

沼田常好幹事                                                                           

 キリンビールの小森工場長と名川誠新工場長の

歓送迎会を企画しますのでご協力よろしくお願い

します。    

  

五十嵐宏ＰＣ                                                                                   

 神戸南ＲＣさんとのゴルフは2勝3敗で

負けています。次回９月は千歳で当クラ

ブが勝ちましょう！ 

髙橋都副会長（次年度木曜会会長）                                                                                             

 2勝3敗とか云ってないでこれからは

「勝つ」のみで前進していきますのでよ

ろしくお願いします♥ ♥    

 

川端清次年度会長                                                                                  

 自分ではゴルフはしませんが「支援は

します」のでいつでもお申し付けくださ

い。頑張りましょう！！ 

 

◇締めの挨拶 

 村田研一会長                                                                                        

 本日は丹治ＰＣ、村上ＰＣ、本当にお

めでとうございました。あと４ヵ月の任

期中皆様のご協力のほどよろしくお願い

します。今宵はこれから清水町へ繰り出

して地域の活性化に一役買ってきましょ

う♫♫  

◇締めの乾杯 

 沼田常好幹事                                                                                             

 村田年度の残り４ヵ月も試行錯誤しな

がら一生懸命取り組んで参ります。「よ

ろしくお願いします！」ということで乾

杯しましょう！！                                                       

http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16496/img_0039-23/
http://www.chitose-rc.jp/2013/02/16496/img_0073-11/
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